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Llega Misión Académica 
de China a un simposio 

El desarrollo educacio
nal, perspectivas de coope. 
ración con Latinoamérica 
y la unificación de China, 
se expondrán en simposio. 

Este, será Impartido por 

la Misión Académica de 
Talwán aqul en San Sal
vador. 

La representación diplo
mática de China Naclona

-Pasa a la página 3!>-

A la falta de justicia 
se debe crisis de C.A. 

-Foto de LA PRENSA. por Larln 
NUEVOS GOBERNADORES. Los nuevos gobernadores tos de los restantes ocho gobernadores. Los nuevos fun
!lel>artamentales de Santa Ana, Morazán, Ahuachapán, clonarlos son, respectivamente: Osear Alejandro Sando
tábañas, La Paz Y Chalatenango, son juramentados por val, Margarita Castro Ventura, Salvador Gomar Cáce
el mlnlstro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes .res, Marta Isaura Orellana Vda. de Carranza, Ismael 
(extremo derecho). AsimiSmo, ratificó los nombramlen- Coto Mella y Pablo Salinas TeJada. 

El desmeJoramiento de 
la calidad de vida de los 
pueblos centroamericanos 
y del Caribe, se señaló en 
reciente simposio. 

Este fue auspiciado por 

Acción Democrática (AD) 
y la Federación Liberal de 
Centroamérlca (FELICA), 
bajo el lema: "Centroamé
rlca: Democracia o Gue-

-Pasa a la página 35--' 

Fustiga política económica· 
que aplica gobierno ANEP 

"Las leyes aprobadas por la Asamblea sobre los Incen
tivos propuestos por el presidente Duarte para reactivar 
la economla, lo fueron sin olr opiniones". 

En esa forma se expresó el Ing. Eduardo Funes Hart
mann, presidente de la ANEP, en conferencia de prensa 
de la directiva de la AsoCiación Nacional de la Empresa 
Privada, en la que fustigó duramente al gobierno "por la 
polltlca económica Improvisada que realiza" . 

Pensamos, dijo, que en el resto del paquete de leyes 
vamos a tener la oportunidad de opinar, pero a ese paque
te no lo consideramos como la solución que el pals necesi
ta para poder Iniciar su recuperación económica. 

Se necesita mucho más que eso, porque los problemas 
del pals son tocados en forma superficial. Se necesita 

Preocupa falta de pago 
a pensionados del ISSS 

Gran preocupación exis
te entre los mUes de pen
sionados del ISSS, debido a 
que en los bancos donde 
acostumbran cobrar, les 
han dicho que no saben 
cuándo les llegarán los 
cheques. 

Los pensionados· acos
tumbran cobrar del 1 al 10 

de cada mes la pensión que 
corresponde al mes ante
rior, pero esta vez, a causa 
de la huelga Ilegal que 
decretó el sindicato de esa 
Institución del Estado, que 
se sostiene con las cotiza
clones de los asegurados, 
de los patronos y de los 

-Pasá a la página 23-

JuramentadOS ayer 6 
nuevos gobernadores 

algo más concreto, que cubra todos los aspectos necesa
rios para la reactivación. Nuestra economla está en
ferma y necesita atenderse Inmediatamente, puntualizó 
Funes Hartmann. 

Aceptó que el presidente Duarte ha hecho esfuerzos 
encomlables para el establecimiento de la democracia y 
en algunos campos polltlcos y sociales, pero en el campo. 
económico, explicó, su polltlca ha sido un total fracaso. . ABOGADO DEL AJ'ilO. El Dr. Rafael Ignacio Funes, con 

graves quebrantos de salud, por medio de su hijo Osear 
No hemos visto la ayuda Antonio Funes Arauja (Izquierda) , recibió la nominación 

de la Asociación de Abogados de El Salvador como "Abo
Hemos tratado de averiguar, agregó, qué se han hecho gado del Año". El acto tuvo lugar en el Hotel Camino 

los millones de dólares que el gobierno ha recibido de los . Real. Entregó el pergamino el Presidente de dicha gre
.-Pasaalapáglna33- mlal, Dr. ArqulmedesG!ralt (derecha) . 

Informan cambios en 
las filas del Ejército 

· • Varios cambios de rutina se han efec
tuado en las tilas del Ejército, según lo da 
a conocer el Alto Mando de· la Fuerza 
Armada, en la Orden General de Junto 
anterior. 

Los principales movimientos registra
dos, son los siguientes: el coronel René 
EmUlo Ponce, ha sido nombrado coman
dante de la Tercera Brigada de Intante
rla, con sede en la ciudad de San Miguel, 
sustituyendo al coronel Miguel Antonio 
Méndez. · 

nombrado comandante del Destacamen
to MUltar No. 4 y comandante departa
mental de Morazán, con sede en San 
Francisco Gotera; sustituye al coronel 
Maurlclo Ernesto Vargas. 

El coronel Manlredo Koenlngsberg Cu
blas, ha· sido nombrado director de la 
Escuela de Aviación MUltar Capitán P.A. 
Guillermo Reynaldo Cortez. 

El ejecutivo de la Primera Brigada de 
Intanter!a, teniente coronellván Reynal
do Dlaz, asume la comandancia del Bata
llón Atlacatl. ocupando la vacante dejada 

Seis nuevos gobernado
res departamentales, fue
ron juramentados ayer por 
el Ministro del Interior, Dr. 
Edgar Ernesto Belloso 
Funes, quien rat!tlcó tam
bién a los 8 restantes 
gobernadores. 

sentantes del Presidente 
de la República ante cada 
'departamento, tuvo lugar · 
ayer por la mañana en el . ALFoD~~P;r~:¡~"'Ju:;¡ 
despacho del citado titular. Carlos Carrillo Sclúenker, 
¡ Los nuevos gobernado- que dlrlg!a 81 Batallón 
res pertenecen a los depar- Atlacatl, ha sido traslado 
tamentos de Santa Ana, 

El coronel Juan Carlos Carrillo, co
mandante del Batallón Atlacatl, ha sido -Pasa alapáglna23-

El solemne acto de jura
mentaclón, de los repre-

Osear Alejandro Sandoval; ~~~~~~W: ~~J:>es-
·-Pasa a la página 3!>-

Intransitable tramo 
carretera de Litoral 

Nueva junta 
directiva de 
UNITEX 

Veinte kilómetros de la: 
Carretera del Litoral, des
de el PUente FENADESAL 
de San Nicolás Lempa has
ta zacatecoluca, se en
cuentran en condiciones ln
translbles. 

El deterioro de esta v!a, 
construida en la admlnls-

-

traclón del coronel Osear 
Osorlo, está provocando 
graves daños en la econo
mla a los pobladores de 
Usulután, San Vicente y 
zacatecoluca. 

La Unión de Industrias 
Textiles CUNITEXl, ellg!
rá su Junta Directiva para 
el periodo 1987-1988, en 
Asamblea General de So-

-'Pasa a la página 3!>-
Los transportistas y due

ños de vehlculos automoto- Directiva Club de 
·-Pasa a 18 página 33-. Leones Soyapango 

' asunrlráelsáhado 

11 ·---- La nueva Junta Directi
va del Club de Leones de 
Soyapango, Ciudad Credl

. sa.,Sl, tomará posesión el 
· pr{lxlmo ~ápa<!Q._ _ , 

l~ior:naclón en página 26).· -Pasaalapaglna23-______ _, 

-Foto de LA PRENSA. por Pay4n. 

COOPERATIVA DE ABOGADOS. Fue mln López· Bertrand, Hernán Rosa, 
constituida la Asociación Cooperativa de secretario; Juan Adalberto Menjlvar, 
Abogados de El Salvador, de R.L. El Con- presidente; René Qulñónez Quezada, 
seJo Directivo quedó Integrado de la si- Ronoldy Valencia Urlbe y Consuelo Ra
gulente maner¡~.: De Izquierda a derecha, mlr,ez Cuadra. La Juramentaclón del 
ores. Nelson,.G~I<l. vicepresidente; ru- 1 ,Cqnsejo el¡tuvo a cargo ¡!el, pr, ¡\.!(recio 
cardo Vlana, Manuel Rosa, Raúl Benja- MartlnezMoreno (Izquierda). 


